

Hija de peruana asesinada en Cartago

Huerfanita con su abue

◆ **AUXILIADORA ZÚÑIGA**

azuniga@lateja.co.cr

La hija de la joven peruana Marilyn Paz, asesinada el pasado 11 de abril, estará por seis meses con su abuelita, la peruana Elena Berredo. Así lo resolvió el Patronato Nacional de la Infancia mientras el

juzgado de familia de Cartago decide si le entrega el cuidado a la expareja de la joven universitaria.

Los padres de la víctima llegaron al país la semana pasada luego de conocer que su hija había aparecido sin vida en un cafetal en Birrisito de Cartago. Marilyn trabaja como chef y estudiaba Derecho.